

## **Jalin Kerja Sama, Unisla Lakukan Kunjungan ke Universitas Malikussaleh**



Jalin Kerja Sama, Unisla silaturahmi ke Universitas Malikussaleh. Foto: bustami Ibrahim

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** -Universitas Islam Labuhanbatu (Unisla) lakukan kunjungan ke Universitas Malikussaleh dalam rangka menjalin kerja sama dan implementasi program kampus merdeka untuk meningkatkan Indikator Kinerja Utama (IKU) kedua lembaga, Senin (25/7/2023).

Kedatangan rombongan itu disambut langsung oleh Wakil Rektor Bidang Akademik, Dr Azhari, Kepala Biro Akademik, Kemahasiswaan, Perencanaan, Informasi, dan Kerja Sama, T Nazaruddin, Wakil Dekan Bidang Akademik Fakultas Ekonomi, Dr. Naufal Bachri, Wakil Dekan Bidang Umum dan Keuangan, Dr Murhaban, dan sejumlah pejabat dan dosen di lingkungan kampus Universitas Malikussaleh.

Dari Universitas Islam Labuhanbatu, yang hadir Wakil Rektor III Bidang Kemahasiswaan, Drs Al Muzni Hasibuan MPd, Dekan Fakultas Ekonomi, Dr Mukhrizal Effendi, para Kaprodi, staf, dan puluhan mahasiswa. Dekan Fakultas Ekonomi.

Wakil Rektor Bidang Akademik Universitas Malikussaleh, Dr Azhari mengatakan, Universitas Malikussaleh didirikan dengan mengambil nama besar Raja Kerajaan Samudera Pasai pertama, tepatnya pada 12 Juni 2023 bulan lalu, Unimal berusia 54 tahun, sedangkan menjadi Perguruan Tinggi Negeri (PTN), pada 1 Agustus 2023 Unimal genap 22 Tahun penergian.

“Mahasiswa Unimal saat ini ada 23 ribu yang aktif, ini belum dihitung para mahasiswa baru yang masuk tahun ini. yang kuliah di Unimal berasal dari berbagai daerah yang ada di Indonesia yang dimulai dari Papua hingga Sabang,” katanya.

Lanjut Dr Azhari, Unimal berada di dua kabupaten dan satu kota yaitu, Kabupaten Aceh Utara ada kampus Reuleut, Prodi Keperawatan di Kabupaten Pidie, kemudian di Lhokseumawe ada kampus Bukit Indah, Pascasarjana Lancang Garam, dan fakultas Kedokteran kampus Uteunkot Cunda.

“Tujuan utama silaturahmi ini adalah memajukan program pemerintah pusat yaitu Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM), ada delapan indikator kinerja utama yang harus dijalankan, salah satunya adalah kerja sama,” ungkapnya.

Tambahnya, Inisiasi awal untuk kerja sama, tidak hanya bentuk dokumen tapi harus ada implementasi.

“Harapan saya setelah tandatangan kerja sama nantinya, semua unit kerja harus melakukan implementasi sehingga bisa dibuat laporan menjadi IKU, dan akhir tahun nanti akan dinilai,” tutur Azhari.

Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Labuhanbatu, Dr Mukhrizal Effendi menyampaikan terimakasih kepada pihak Universitas Malikussaleh yang telah menyambut kedatangan rombongan dari Universitas Islam Labuhanbatu.[tmi]

**Tanggal:** 25 July 2023

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#),